

OVACIONES

MIÉRCOLES 19 DE FEBRERO DE 2020 | NUMERO 25478 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Noroña es experto en transas: ex novia

POR PATRICIA RAMÍREZ

En plena sesión de la Cámara de Diputados, ex trabajadores y la ex pareja sentimental del diputado Gerardo Fernández Noroña irrumpieron en el salón de sesiones para acusar al legislador del Partido del Trabajo, de nepotismo y de traicionar al pueblo.

Acostumbrado a los escándalos públicos, Fernández Noroña tuvo que enfrentar los reclamos de sus ex colaboradores sin responder a los reclamos y acusando que estas personas son utilizadas por la derecha para golpearlo.

Ver página 5

Aumentan diez años a feminicidio

POR PATRICIA RAMÍREZ

La Cámara de Diputados aprobó con 415 votos a favor y uno en contra reformas al Código Penal Federal para incrementar de 45 a 65 años de prisión a quien cometa el delito de feminicidio, y de mil a mil 500 días multa; por abuso sexual a un menor, por el que se impondrán de 10 a 18 años de cárcel.

La minuta remitida al Senado de la República señala que al servidor público que retarde o entorpezca maliciosamente o por negligencia la procuración o administración de justicia se le impondrá prisión de seis a diez años.

En medio de la indignación generalizada por el asesinato de la niña Fátima y la joven Ingrid, los legisladores federales señalaron que se tiene que contener la ola de feminicidios que afectan al país.

Ver página 4



Fotos: Cuartoscuro



RETRATO Y CATEO

Un domicilio en Xochimilco fue cateado anoche. Ahí habrían matado a la pequeña Fátima. Ver páginas 15 y 16

Confirman abuso sexual

Por vecinos, identifican a mujer y hombre

POR URBANO BARRERA y AIDA RAMÍREZ

Anoche, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) aseguró que a través de labores de investigación y gracias a la colaboración de vecinos de las alcaldías Xochimilco y Tláhuac, logró identificar a la mujer que se llevó a Fátima Cecilia, la ubicación de la casa en la que estuvieron y la identificación de

un hombre posiblemente involucrado.

El titular de la SSC, Omar García Harfuch, reconoció que la dependencia que encabeza, así como la Policía de Investigación, "por medio de la gran participación ciudadana que tuvimos desde ayer (lunes), con las autoridades y labores de investigación, de gabinete y de campo, logró determinar la identidad de la mujer".

"Es a través de diversas entrevistas a habitantes de las alcaldías Tláhuac y de Xochimilco que se pudo dar con este domicilio, donde se encontraron los zapatos y ropa de la menor, así como documentos de la mujer.

La Fiscalía confirmó abuso sexual y golpes, y dijo que la niña fue entregada a la mujer porque la reconoció.

Ver páginas 15 y 16

Pide AMLO a feministas protestar pacíficamente

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que su gobierno atiende el problema de feminicidios incluso abrió la posibilidad de proponer la creación de una Fiscalía Especializada, pero pidió a los colectivos feministas manifestarse y hacer sus protestas en forma pacífica.

"Estamos atendiendo las causas. Y nosotros pensamos que en la medida que tengamos una sociedad más justa, más igualitaria, fraterna, con valores, en donde el individualismo no sea lo que prevalezca, sino el amor al prójimo, el que haya mucho cariño, que no haya odios, así vamos a ir enfrentando todos los desafíos, todos los retos", dijo.

Ver página 3

Sube 4.2 por ciento IED, pese a economía débil

Ver página 6

VENTANA

Descomposición social e impunidad.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9